



UNIVERSIDAD ■ ACUERDO CON BRASIL

Salamanca y Sao Paulo inician el programa de cooperación con 4 investigaciones conjuntas

■ Las áreas son criminalidad, salud, medio ambiente e historia

R.D.L.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el pro-rector de Investigación de la Universidad de Sao Paulo, marco Antonio Zago, han aprobado los cuatro primeros proyectos de investigación con los que pondrán en marcha el programa de cooperación que anunciaron el pasado mes de enero, cuando representantes de ambas universi-

dades se reunieron en Salamanca para establecer las bases de esta colaboración.

El proceso de selección realizado por las dos instituciones ha evaluado seis proyectos y finalmente cuatro han resultado elegidos, obteniendo una ayuda adicional para favorecer el intercambio de investigadores entre ambos países.

En concreto, se llevará a cabo la investigación sobre criminali-

dad económica y corrupción dirigida por Ignacio Berdugo Gómez, Renato de Mello y Jorge Silveira; un estudio sobre las crisis epilépticas cuyos investigadores principales son Dolores López y Norberto García; otro sobre el clima, con J. Abel Flores y Felipe A. de Lima como investigadores; y por último, un trabajo sobre Brasil en la monarquía hispánica, de José Manuel Santos y Ana Paula Megiani.



Reunión de los investigadores de Salamanca y Sao Paulo en enero. /ARCHIVO